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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

前官 美津子

質 問 の 要 旨

1.くらし､福祉･医療行政 (1)国保行政について

今年2月､厚生労働省は､2008年度市町

村国保の保険税収納率が過去最低の88.35%

に落ち込んだことを速報として公表しまし

た｡今､社会保障としての国民健康保険を守

る国と自治体の責任が厳しく問われていま

す｡以下､質問します｡

①2009年度沖縄市国民健康保険加入世帯､そ

の平均所得と平均保険料額の割合､そして滞

納世帯数割合と保険料収納率､沖縄市の所得

別滞納世帯の特徴についてお何いします｡

②2010年度9月末現在の沖縄市の短期証発行

数割合､保険証未更新世帯数割合､資格証数

についてお伺いします｡

③市民は､高すぎる国民健康保険料が払えなく

て因っています｡沖縄市は､一般会計から国

保会計への政策的繰り入れをふやして､高す

ぎる国保料を引き下げ､市民負担を軽くする

努力をしていますが､それでも市民は悲鳴を

上げています｡当局の見解をお聞かせくださ

い｡

④2009年度国民健康保険の赤字について､そ

の要因は何でしょうか｡前期高齢者交付金の

影響について､類似都市との比較で説明して

ください｡

⑤沖縄市は18歳以下の無保険状態の子供を対

象に､｢すべての子供に保険証を届け､いつ

でも病院へ行ける｣体制をとったとのことで

すが､対象世帯･人数及び現状報告をしてく

ださい｡



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

前官 美津子

質 問 の 要 旨

1.くらし､福祉･医療行政 (2)生活保護行政について

(∋高齢者や障害者､生活困窮者がアパートなど

の賃貸契約が結べず困っているケースがふ

えています｡社会福祉協議会やNPO法人が

転貸借契約を行い､入居後も見守り支援を行

う｢居住サポート事業｣を実施すべきと考え

ます｡見解と見通しをお聞かせください｡

②生活保護が必要な人に､申請書を渡さない

｢水際作戦｣は､決してあってはなりません｡

｢申請主義｣に固執せずに､困っている人々

の立場に寄り添った相談を行うべきです｡見

解をお聞かせください｡

(∋生活保護法第37条の2が創設され､自治体

が家主に代わって代理納付をできるように

なりました｡生活保護の適正受給と家主の家

賃滞納不安を解消するためにも積極的に導

入すべきと考えます｡実現の見通しをお聞か

せください｡

(3)女性の健康支援策について

国は14回の妊婦健診について､2009年(平

成21年度)と今年度の2年間だけの時限的

予算措置としていますが､厚労省は､2011

年度予算の概算要求に､子宮頸がん予防ワク

チンや検診への助成費用として150億円を

計上しています｡

(∋妊婦健診が14回に拡充されたことの意義､

効果についてお答えください｡これは､今後

も継続すべき施策ですが､見解と対応をお聞

かせください｡

②子宮頸がんワクチンの一目も早い定期接種

について､本市における進捗状況についてお

何いします｡

③教育委員会として､学校における児童生徒一

保護者への啓発はどうなっているかお何い

します｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

22 議員氏名

質 問 事 項

前官 美津子

質 問 の 要 旨

1.くらし､福祉･医療行政 (4)特別養護老人ホーム､地域密着型特定施設

の新増設について

①沖縄市の特別養護老人ホーム数､施設規模､

入所待機者数についてお何いします｡

②特別養護老人ホームの増設､地域密着型特定

施設の新設について､施設整備の年次計画を

お聞かせください｡

2.まちづくり行政 (1)中心市街地活性化事業50業種の概要､

事業の執行状況をお何いします｡

(2)コザ十字路周辺の環境整備と地域活性化に

ついて

①拡幅道路沿線取りつけ面の町並みの景観､残

地の利活用について､現状と対策を報告して

ください｡また､｢中心市街地活性化事業｣

との関連性はどうなっていますか､お聞かせ

ください｡

②コザ十字路周辺の地域活性化のためには､行

政主導の｢地域再開発事業基本計画｣の策定

が不可欠です｡市としての具体的なビジョン

をお聞かせください｡

(3)交通施策について

①本市のバス停と屋根付きバス停､ベンチ設置

バス停の数をお聞かせください｡

②道路の拡幅工事計画のあるコザ十字路周辺

地域を手始めに､市内全域で設置を促進すべ

きだと考えます｡見通しをお聞かせくださ

い｡
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議席番号 13 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

教育長 1.学力向上について

市 長 2.こどものまち推進

市 長 3.音楽によるまちづくり

市 長 4.地域の活性化について

市 長 5.福祉行政について

市 長 6.環境衛生について

市 長 7.中心市街地活性イと事業に
ついて

森山 政和

質 問 の 要 旨

(1)世界一学力の高いフィンランドの教育と日

本の教育の違いを伺う

(2)日本一学力の高い秋田県と沖縄市の学校体

制の違いを伺う

①小学校:複数担任制､中学校:教科担任二人

制(国･数･英)のおよその予算を示せ

(1)こどもの国の整備の一つに､機関車トーマ

スの導入の必要性と可能性について伺う
(2)こどもが活躍する場づくりのために､ジュ

ニアオーケストラ結成の必要性について伺
フ

(∋県内で結成されてない市はどこか

(1)市民オーケストラ結成の必要性について伺

フ

(1)自治会加入率の市平均と自治会活性化のポ

イントについて何う

(∋市職員の自治会加入率について伺う

②学校職員の自治会加入率について伺う

(1)登川団地身障者用屋根付き駐車場のカラー

コーン打ちつけの真意と目的について何う

(∋説明･改善の必要性についで伺う

(1)南桃原4-14-15～4-15-15地域のごみ

収集方法について何う

(∋改善策について何う

(1)一番街･銀天街の活性化に向けて､具体的

方向性を何う

(2)鉄軌道(次世代路面電車･トラム)導入の

必要性と可能性を何う
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.議員報酬について

2.学校施設について

宮島 眞則

質 問 の 要 旨

(1)新人議員の報酬について

①ほとんどの市町村が日割りなのを当局は

把握していたのか問う

②新聞報道されてからの対応のまずさは議

員なのか､当局か

③これから日割り計算をし､返金できるのか

何いたい

(1)中の町小学校体育館改築について

(D体育館は築何年になるのか

②改築が進まない理由は

③計画はあるのか､いつごろか

3･児童館建設について (1)西部地区児童館について

①候補地は､何箇所か

②諸見里自治会からの誘致の可能性は

4･個人情報保護法について (1)敬老事業名簿について

①敬老事業対象者の人数は

②対象者の名簿の提供はできないのか

③転出､死亡等の名簿チェックはできるのか

5



議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.防災マップより高潮警戒

区域の避難経路について

2,中心市街地活性化基本計
画について

3,学校給食について

宮 城 浩

質 問 の 要 旨

(1)高潮警戒区域は大半が東部地域となってお

りますが､津波警報が発令された場合の避難

経路としての順路はどのようになっている

のか何いたい｡

①避難シミュレーションはこれまで行ったの

か､または行うのか伺いたい｡

②避難場所において東部地域の住民の皆さん

を受け入れられるものなのか何いたい｡

③将来において東部海浜開発事業へも影響が

懸念されるので今後の取り組みはどのよう

に考えているのかイ司いたい｡

(1)事業全体の進捗状況を伺いたい｡

(D市内業者への事業発注及び依頼は現状でど

れくらいあるのかまたは予定しているのか

を伺いたい｡

②市内業者への事業周知による､公募等(提案

含む)はあるのかまたはあったのかを伺いた
い｡

③質問事項は期限あり､その間での､事業達成

見込みを含め市内業者優先発注を軸に､市内

業者の育成に努め､さらには､雇用の創出に

つなげるべく執行部の考えを向いたい｡

(1)食育の中で現実として､食物アレルギ｣の

子供たちがどれくらいいて､増加傾向にある

のか｡また､その対応及び対処を伺いたい｡

(D学校側と保護者側でのコミュニケーション

は､進行中で献立表や進級ごとに問診等で確

認していると聞いていますが､把握されてい

るか何いたい｡

②食物アレルギーの子供たちは別メニューを

作るということはできるのか向いたい｡

③できないのであれば､給食費等の軽減は可能

なのか何いたい｡

④将来において給食費の軽減や無料化につい

ても何いたい｡
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議席番号 14 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.教育行政について

2.道路行政について

3.環境行政について

喜納 勝範

質 問 の 要 旨

(1)本市児童､生徒の健全育成について伺う

(∋不登校の実態と対策について何う

②児童､生鍾の虐待の実態と対策について
何う

③児童､生徒のいじめの実態と対策について

何う

④児童､生徒の飲酒､喫煙の実態と防止対策

について伺う

(2)沖縄市野球場建設について伺う

(∋基本設計の進捗状況について何う

(∋完成後はプロ野球のキャンプ地と高校野

球の主会場で経済効果を期待しますが試

算について伺う

(3)｢美ら島沖縄総体2010｣について伺う

①本市の体育館等で5競技6種目が開催され

たが､成果､経済効果等について何う

(1)安全､安心なまちづくりについて何う

①市道に道路標識や反射鏡等の設置がされ

ていない箇所があるが､設置基準の有無に

ついて何う
②コリンザ前交差点の植栽を改善すべきと

考えますが､当局の見解を何う

③市道美里東西線と明道線の交差点の道路

標示について伺う

④安慶田中線に架かるセイシジャー橋の雨

水排水について何う

(1)街路の環境美化について何う

(丑歩道と車道間の植樹帯や広幅な歩道にご

み箱を設置しポイ捨て防止をすることにつ

いて当局の見解を何う

7



議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

教育長 1,教育行政について

喜友名 朝彦

質 問 の 要 旨

(1)脳性麻痺児童の普通学校への入学問題につ

いて

①沖縄市の障がい者認定について

②基準はどうなっているのか

③だれが行っているのか

④養護学校か普通学校かの判断基準

⑤県外(広島県広島市)では小学校を普通学校

で通学､卒業できたのに沖縄に帰ってきたら

養護学校に行かされるというのはなぜか｡

⑥両親は､半年も前から子供の中学校進学のた

め沖縄市に電話して連絡を取っているのに

沖縄に来て手続する必要はないと言いなが

ら実際には入学できなかった(担当者が

自分勝手)とはどういうことなのか､なぜそ

うなったのか｡

⑦そういう普通学校でも大丈夫な児童､それを

希望する児童､また､両親の話を聞きサポー

トする方はいるのか､何人いるのか｡

⑧子供の夢や希望を簡単に潰さないでほしい｡

8
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.女子中学生に対する乱暴
事件について

2.教育環境整備について

3.′ト学校の外国語教育につ
いて

諸見里 宏美

質 問 の 要 旨

(1)事件を受けて､各中学校及び教育委員会の

対応について伺います｡

(2)本市における今後の具体的対策について伺

います｡

(1)IT環境の整備はどうなっていますか､お

伺いします｡

(D小学校について

②中学校について

(∋幼稚園について

(1)外国語教育が平成23年度から小学校5･6

年生に年35時間義務づけられ､学級担任が

指導することになっています｡

その外国語教育について伺います｡

(∋小学校5･6年生全体で総数何時間になりま

すか｡

②音楽や理科などのように専任者の教師をお

くのか｡

③外国語の補助教諭(ALT)などの活用は十

分できますか｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.平成22年4月の沖縄市長

選挙､平成22年9月12日

の沖縄統一地方選挙の投票
率について

高橋 真

質 問 の 要 旨

(1)投票率が前回(4年前)と比較して下がっ

た要因分析について､市長の見解を何いま

す｡

①沖縄市長選挙について

②沖縄市議会議員選挙について

③近隣市町村(うるま市､北谷町等)■との投票

率を比較して

2･施政方針について (1)｢市民の皆様と一緒に市政をすすめていく｣

という見解を向います｡

(∋市民の期待とは何か

②何をもって市民のまちづくり参加への情熱

と参加の意欲が高いと感じているか

③市民が選挙に参加することについて

3･東部海浜開発事業につい (1)今後の第一､第二工区の進捗見通しと方向
て

4.公園整備事業について

性についてお伺いしますっ

(2)経済的合理性が認定された状況についてお

伺いします｡

(1)市内全域の公園整備事業についてお何いし

ます｡

(丑美里地域の公園整備状況について

ア.現状について

イ.トイレ､遊具設置状況について

り.今後の計画､見通し

エ.美里第五公園の整備状況について
②宮里地域の公園整備状況について

③古謝地域の公園整備状況について

11







議席番号 15 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.東公民館について

市 長 2.プロバスケットボ←ルチ

副市長 -ム琉球ゴールデンキング

ス､沖縄市ホームスタジア
ム誘致について

3.市の防災対策について

新里 治利

質 問 の 要 旨

(1)東自治会750世帯の拠り所､自治公民館

の老朽化が地域の課題となっています｡

①他の自治公民館(最近では胡屋公民館､池原

公民館が建設されている)は築何年で建てか

えになっているか｡

②最近の議案で｢働く婦人の家｣が築32年で

取り壊しが決まっている｡我が東自治会は約

38年が経過しており､老朽化が著しく早急

な対応が必要だが市長は現場を見たことは

あるか｡

③自治会自体の取り組みとしては､一生懸命区

民からの積み立てを呼びかけたり､建設委員

会を立ち上げたりしていますが､当局側から

提示されている条件のハードルが高いので

なかなか進まないのが現状であります｡

率直に早急な建てかえは可能なのか｡

(1)我が沖縄市は｢スポーツコンベンションシ

ティ｣を唱えている｡立地条件も良く新設の

体育館の有効利用を含めプロスポーツの誘

致等についてどうお考えかお何いしたい｡

また､現に取り組んでいる事例はあるか｡

(2)まちづくりの一環としてもプロスポーツ

(琉球ゴールデンキングス)の誘致はありだ

と思うが､仮に誘致するに当たり､経済効果､

またはこれに追随する観光振興等がどのよ

うに図られるか｡

(3)結果､市民へ何をもたらしますか､お伺い

したい｡

(1)沖縄市内に雨水が10センチメートル以上

冠水する道路はありますか､お何いしたい｡

(2)市におけるゲリラ豪雨時についての対策は

練られているか､何いたい｡

(3)冠水時における事件､事故の責任の所在は

どこか(だれか)､何いたい｡
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議席番号 20 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

普久原 朝健

質 問 の 要 旨

建設部長 1.泡瀬第三自治会と海邦町 (1)自然発生的にできた海邦町と泡瀬第三自治

自治会との境にある旧海中

道路等について

会を結ぶ5丁目の通路は歩行者の安全のた

めとして閉鎖されました｡6丁目にも地域住

民が開けた部分がありますが､市のほうで即

座に閉鎖されました｡

そこで伺いますが､海邦町と泡瀬第三自治

会間は朝夕の混雑交差点を通過しないとな

らず不便を感じております｡旧海中道路の一

部を開けることにより､距離的にも時間的に

も利便性が高まるものと思います｡

救急車の運行でも良い結果をもたらすも

のと考えます｡

①海邦町と泡瀬第三自治会を結ぶ道路につい

て

ア.開けることができるか

イ.開けるとすると場所はどこになるか

ウ.時期はいつごろか

市 長 2･公共施設の開放できる空 (1)資格を得たり､学校の勉強のため､家庭で
間について は勉強ができる空間がないため､勉強道具を

持ってファストフード店などで勉強する

若い人たちがいます｡

①勉強道具を持ち込むことのできる空間とし

て､市体育館の多目的広場は空調設備はない

ものの､これから涼しい季節を迎えるので､

そのような空間になるのではと思慮すると

ころであります｡

ア.丸いテーブルが配置されておりますが､

一部に会議用テーブルを配置し､勉強で
きる空間として配慮できないか何いま

す｡

イ.市の施設で図書室や交流広場等勉強が

できる同様な空間がないか何います｡
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議席番号 10 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.建設行政について

2.教育行政について

3.農林水産行政について

長嶺 喜清

質 問 の 要 旨

(1)東部地域河川について

(∋直接海域へ流出している河川について

ア.本数と場所･名称について

イ.流域面積及び流量について

り.河川の高さと海抜について

エ.周辺地域と海抜について
オ.周辺地域の浸水災害状況について

カ.今後の計画について

(2)国税庁西側線について

(D工事の状況について

ア.進捗状況について

イ.周辺地域との関連について

(3)胡屋十字路横断歩道について

(D現在の状況と今後について

(4)公園整備について

①仮称美東公国の計画について

②東部地域の公園について

ア.区画整理地域以外の設置計画について

イ.災害時の避難場所の設置状況について

(1)小中学校通学区域について

①現在の計画について

②今後の計画について

(1)関係助成事業について

①事業の内容と予算について

②今後の計画について
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議席番号 27 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.東部海浜開発事業につい
て

2.中心市街地活性化事業に

ついて

瑞慶山 良一郎

質 問 の 要 旨

(1)本事業の進捗状況は

(2)いつから工事は再開するのか

(3)今後のスケジュールは

(1)進捗状況は

(2)リノベーション事業での市内業者発注につ

いて

3･公立保育所民営化につい 1)進捗状況は
て

4.教育行政について

2)宮里保育所からの民営化の理由は

3)仲宗根市政のときの民営化計画との違いは

4)仲宗根市政のときの民営化計画が実施され

ていたら､どのくらいのコストが軽減されて

いたか｡

(1)仲松教育長の沖縄市教育行政の方針は

(2)どのようなことに力を入れていくのか
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

29 議員氏名

質 問 事 項

1.公園整備について

2.第55回全島エイサーまつ
りについて

3.グラウンド通りをエイサ

ーロード(歩行者天国)に
することについて

4.エイサー広場､エイサー

モニュメントの建立につい

て

5.エイサーのまち宣言後の

エイサーのまちづくりにつ
いて

6.沖縄市長選挙(4月25日)､

沖縄市議会議員選挙(9月

12日)について

小浜 守勝

質 問 の 要 旨

(1)諸見里公園について

(D多目的広場(グラウンド)の除草ができない

か｡

②屋根付きのベンチが設置できないか｡

③桜の木等の植栽ができないか｡

(1)エイサーまつりの総括について

①初日(9月3日)道じゆね-

②中日(9月11目)第32回市青年エイサーま

つり

③最終日(9月12日)

④全体の総括

(1)進捗状況

(∋関係機関との協議は継続して行われている

のか｡

(1)進捗状況

(∋具体的な計画

(1)進捗状況

(D当局からみて沖縄市はエイサーのまちとし

てどう変わったか｡

(1)市長選挙(51.03%)､市議会議員選挙

(54.38%)と過去最低の投票率となったが､

その原因について沖縄市独自の世論調査(ア

ンケート)等はできないか｡

(∋行政(市政)に対する市民の意見

②議員(議会)政治に対する市民の意見

③市民が行政や議会(議員)に期待(望む)す

るのは何か

④その他市政運営に参考になる事項
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議席番号 18 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.中心市街地活性化につい
て

2.若者サポートステーショ

ンについて

与那嶺 克枝

質 問 の 要 旨

(1)市街地整備事業､空き店舗対策事業の進捗

状況を伺います｡

(2)胡屋十字路スクランブル交差点の渋滞につ

いて､対策を向います｡

(3)コミュニティバスの本格運行についての計

画を伺います｡

(4)市街地の無料駐車場の実施についてイ司いま

す｡

(1)本市の利用状況についてイ司います｡

(2)就労支援の取り組みについて現状を伺いま

す｡

3･障がい児童の対策につい (1)障がい児デイサービス事業の運営につい
て

て､本市の協力体制を向います｡

4.教育行政について (1)不登校生徒の学習支援はどのように行われ

ているか伺います｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.県民所得について

2.失業率について

3.東部海浜開発､市街地活

性化対策について

4.スポーツコンベンション

シティ宣言について

5.沖縄市体育館の今後の運
用について

6.小中学校の各種スポーツ

大会について

7.エイサーのまち宣言につ

いて

8 仮称 エイサー今館の建
設について

ノ

新屋 勝

質 問 の 要 旨

(1)沖縄県は全国で何番目か

(2)沖縄市は県内で何番目か､また11市で何

番目か､それぞれ確認したい

(1)本市の若年層の失業率について

(∋沖縄県は全国で何番目か

②沖縄市は県内で何番目か､また11市で何

番目か､それぞれ確認したい

(2)自殺者の状況について

(∋全国では何人か

②県内では何人か､市は何人か

③主な要因は何なのか

市長､各担当部長としての対応策をお聞きし

たい｡

(1)計画はどうなっているか

(2)雇用の確保について

(1)これまでの活動状況

(2)スポーツ合宿の受け入れ状況

(3)過去､5年間の合宿による宿泊数

(4)今後の取り組みについて

(1)国際大会･プロリーグなどの大会も検討し

てるか

(1)市が主催する大会が各種スポーツ

年､何回開催しているか

(1)どういう活動をしてるか

(2)市内での観光客の宿泊について経済効果

はどうなっているか

(1)建設予定があるのか
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

議員氏名

質 問 事 項

1.選挙時に市内にあふれる

ポスターや立看板につい

て

2.中心市街地活性化促進に

ついて

3.道路行政について

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(1)電柱や街路樹等へ選挙のとき候補者のポ

スターや看板や横断幕を取り付けること
について｡

①沖縄市の平和､文化観光都市に相応しいか

どうか

(∋本市もポスター条例が必要だと思うがい

かがなものか

(1)アワセゴルフ場跡地の進捗状況について

(2)沖縄環状線について

(Dライカム交差点について

②北谷方面への進捗状況について

(3)山里再開発事業について

(4)保健所跡地の今後について

(5)県道20号線の進捗状況について

(6)コザ十字路の拡幅工事に伴う銀天街への影

響について

(1)道路や歩道の草が伸び放題になっている件

について

(∋草刈りの頻度について

ア.国道はどのくらいか

イ.県道はどうか

り.市道はどうか

②ボランティアの活用について

(2)街路灯設置について

①郵便局からこどもの国への通りに街路灯が

3つしかないが

②安慶田中線から消防署間の比謝川沿いの美

来工科近くの道への設置について

③LEDライトの活用について
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 3.道路行政について

4.下水道行政について

教 育 長 5.教育行政について

阿多利 修

質 問 の 要 旨

(3)胡屋5･6丁目のコザゴルフレンジ前の道

路の横断歩道の設置や､車のスピードをダ

ウンさせる対策について

①横断歩道設置について

②車の減速対策について

③橋の下で通り抜けはできないか

(1)住吉地域の下水道の整備状況

(2)与儀､比屋根､高原の丘陵地の状況

(1)学校給食費の徴収状況について

(D小学校

②中学校

(2)徴収率が下がるとどうなるか

(3)学校トイレの洋式化の進捗状況
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議席番号 24 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.児童福祉について

2.福祉行政について

3.雇用対策事業について

棚原 八重子

質 問 の 要 旨

(1)こども虐待について

①児童虐待が発生した家庭の状況について

調査されたことがあるかどうか､あるので

あればその状況別にパーセントで教えて

ください

②他市の状況はどうですか

(1)子宮頸がん予防ワクチンの接種費用に対

する公費助成について

(D対象者人数とかかる費用についておイ司い

します｡

②厚生労働省は2011年度予算の概算要求に

子宮頸がん予防ワクチンや検診への助成

費用として150億円計上されたようであ

る､それを受けて本市はどのように対応さ

れるのかお伺いします｡

(2)DV対策についての取り組みについて

①母子支援施設(レインボーハイツ)の入居

中し込みの実績と入居者数についてお伺

いします｡ .

②職員体制についてお伺いします

③本県には類似の施設が那覇市と浦添市に

あります｡2施設の入居状況または職員体

制を教えていただきたいと思います｡

(1)本市の雇用情勢と実績について

①県内初の沖縄市就労支援センターの相談

件数についてお何いします

②ハローワークの一年間の実績

③国の予算措置(平成21年度2次補正)で

可決された職業紹介室の事業が本年度4

月1日から実施されました､これまでの実

績についてお伺いします｡また､その

3事業の違いを教えていただきたいと思

います｡

④それぞれにかかる総事業についてお伺い

をします｡
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議席番号 17 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.行財政改革について

企画部長

総務部長
健康福祉部長

教育長

教育部長

水道局長

水道部長

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(1)職員定数のあり方について

①第3次行政改革大綱に基づく職員定数減計

画は､平成22年4月1日現在どうなってい

るか｡

②ここ4年間､管理職がふえ続けていることに

対する対応は｡

(2)指定管理者制度について

①制度導入による成果として削減額はどのく

らいか｡

②アウトソーシングにより､サービスは低下し

てないか､それとも向上したか｡

(3)市立保育所の民営化について

①民営化について､全国及び県内市町村の動向

は｡

②公務員の保育士と民間の保育土と能力格差

は存在するか｡

③すべての市立保育園を完全民営化､または公

設民営化すべきと思うがどうか｡

④市立保育所を民営化した場合､保育士の処遇

が問題であるが､市はどのように検討してい

るか｡

(4)給食センター民営化について

(D給食センター民営化について､全国及び県内

市町村の動向は｡

②公務員の調理師と民間の調理師と能力格差

があるか｡

③給食センター民営化について､本市は積極的

に検討すべきでは｡
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議席番号 17 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.行財政改革について

企画部長

総務部長
健康福祉部長

教育長

教育部長

水道局長

水道部長

市 長 2.アジアのアヴィニョン構

経済文化部長 想について

花城 貞光

質 問 の 要 旨

(5)図書館､郷土資料館の指定管理導入につい
て

①他施設を指定管理していく中､図書館､郷土

資料館を対象としない理由は｡

②他市町村における状況は｡

③法的にできないのか｡

(6)特別職としての水道局長廃止について

(∋特別職としての水道局長の4年分の報酬と

退職金は｡

②もし特別職が廃止され､一般職員が兼務(水

道管理者)した場合､4年分の報酬と退職金

は｡

③市長部局部長職の議会における平均答弁回

数と水道局長の答弁回数｡

④部長職の夜間における公式行事平均出席回

数と同様に水道局長の出席回数｡

(9直近3年間の議会における水道局長の答弁

回数と水道部長の答弁回数｡

⑥水道局長を一般行政職が兼務できない法的

根拠は｡

(1)当構想の出どころについて

(∋当構想ができたのはいつか｡また､担当部署､

担当課はどこか｡

②当構想が本年度施政方針に明記されてない

のはなぜか｡

③キジムナーフェスタの財源となっている国

の補助は今後どうなっているか｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

桑江 直哉

質 問 の 要 旨

市 長 1.東部海浜開発事業につい (1)環境省は9月30目､国際的な重要な湿地

て を保全するラムサール条約の基準を満たし

た湿地を選定したと発表した｡その中に沖縄

市の泡瀬干潟を含む｢中城湾北部｣も入って

いる｡泡瀬干潟は､ラムサール条約の基準の
何を満たしているのか､また､満たしている

とすれば､どういった基準を満たしているの

かについて何う｡

(2)ラムサール条約に登録することでの沖縄市

にとってのメリットはあるのか､また､今後

環境省と協議してラムサール登録をする予

定があるのかについて何う｡

(3)2010年は国連が定めた｢国際生物多様性

年｣にあたります｡今月､名古屋で｢生物多

様性条約第10回締約国会議(COPlO)｣

が開催されます｡泡瀬干潟を守る連絡会は､

泡瀬干潟は､｢干潟の生物多様性日本一｣と

言っているが､本市はそのような認識を持っ

ているのか何う｡

(4)7月30日に本市が提出した約10ページの

｢東部海浜開発事業～国際文化観光都市の

実現を目指して～スポーツコンベンション

拠点の形成｣の新たな計画書で泡瀬地区には

415万人の需要予測を行っている｡1日当た

り平均1万1千人が新しい埋立地に来る想定

である｡その埋立地の計画において､駐車場

の計画がないが何台駐車スペースを確保し

ているのか｡また､1日1万人が訪れると言

われる埋立地に見合う､またイベント時には

より多くの駐車場が必要とされると思うが

その対応をどのように考えているのか何う｡
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議席番号 23 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.東部海浜開発事業

池原 秀 明

質 問 の 要 旨

(1)東部海浜開発事業の新たな土地利用計画の

｢沖縄市案｣が策定されたのはいつか｡

(∋市長選の支持4政党と事前協議はなされた

か､市長の見解を求める｡

②7月30日､市政与党､市長選4政党は持ち

帰り検討し問題点を分析し､再度協議したい

と約束したが守らなかった｡市長の見解を求

める｡

(2)｢沖縄市案｣はどこで決定されたのか｡庁

議で決定されたのであれば､その議事録を示

せ｡公開し､内容､議論の結果を示せ｡

(3)上記(1)､(2)で示す｢沖縄市案･新土

地利用計画案｣(前原大臣･当時に提出する

前のもの)を公開せよ｡

(4)前原大臣(当時)の2010年8月6目の記

者会見によれば､沖縄市案は｢数箇月にわた

って何度も突き返し､有識者の方々からの意
見を加味する中でさらなるブラッシュアッ

プをお願いしてきた｣とある｡その経過に関

する公文を公開せよ｡

(5)｢沖縄市案｣では沖縄市の事業に対して沖

縄市負担177億円､国庫負担が約125億円

見込まれている｡国庫負担額は国の確定した

額か､お伺いする｡

(6)｢沖縄市案｣には｢沖縄県の建設投資額｣

として306億円(港湾施設等の整備に係る

費用)が示されている｡アクセス道路分の費

用は幾らなのか詳細を明らかにせよ｡そし

て県負担額は協議して確定した額か､お何い

する｡
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議席番号 23

答弁を求め

る者の職名

議員氏名

質 問 事 項

市 長 1.東部海浜開発事業

池原 秀 明

質 問 の 要 旨

(7)｢沖縄市案｣は公共部門(スポーツコンベ

ンション)は赤字であり､民間部門はすべて
順調に推移したとする｢空想｣に基づいてい

る｡需要予測も過大であり｢産業連関表｣も

平成12年のものを使って｢波及効果｣を計

算している｡全体として経済的合理性は認め

られない｡撤回すべきであるがどうか｡

①｢産業連関表｣平成17年版を使わなかった

理由をお何いします｡

②沖縄市の｢産業連関表｣を作成しなかった

理由と見解を求める｡

(8)｢沖縄市案｣(2010年7月30日)の｢事

業収支｣では､市民税､固定資産税等はすべ

て(年2.1億円)とされて､30年間では事

業の収支決算はわずか67億円(午2.2億円)

の赤字とされている｡この｢事業収支｣は地

方交付税の額の決定方法からすれば誤りで

はないのか｡見解を求める｡

(9)前原大臣(当時)から指示された留意､あ

るいは検討事項について見解を求める｡

①海外客の取り込みを含めた観光客の誘致､宿

泊需要の開拓方策や目玉となる企業の呼び

込み､多様な客層誘致によるリスク分散等に

ついて対策を何う｡
②民間企業の進出可能性をより高めていくた

めの投資環境整備について具体的対策を伺

う｡

③金融スポンサー(ディベロッパーや投資ファ

ンド等)とオペレーター(施設の運営者)が

連携して全体の開発を主導､コーディネート

するような方策あるいは企画コンペの導入

について具体的な対策を何う｡

④行革努力の継続と地方税収の推移に十分留

意した財政運営について具体的な対策を伺

う｡
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議席番号 19 議員氏名

答弁を求め

る者の職名
質 問 事 項

市 長 1.建設行政について

建設部長

辺土名 和美

質 問 の 要 旨

(1)海邦町コミュニティ用地の確保について

①去る6月定例会において市民部長から引き

続き関係部署や県と意見調整をしていくと

いう

答弁がありましたが､その後の進捗状況をお

伺いします｡

②県の基本的な考え方について確認しますが､

コミュニティ用地と海邦緑地をセットで解
決したいのか､または別途検討してよいとい

う見解なのかお伺いします｡

③市は無償譲渡で検討調整をするということ

を聞いていますが､最近この件で県と調整し

たことはありますか､お伺いします｡

④私たちが県との要請で聞いた話では､用地の

交換が望ましいということを何っています

が､市は検討したことはありますか｡

(2)(仮称)美東公国について

①比屋根区画整理事業組合から(仮称)美東公

園になるまでの経過をお伺いします｡

②(仮称)美東公園の今後の整備や事業計画を

お伺いします｡

(3)登川市営住宅の障がい者専用駐車場につい

て

①カラーコーンが設置され､ねじ止めがされて

おりますが､その理由についてお伺いしま

す｡

②隣の美登里公園の入り口には鎖がかかって

いて車いすは入れません｡管理はどのように

なっていますか､お伺いします｡
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議席番号

答弁を求め

る者の職名

市 長

関係部長

議員氏名

質 問 事 項

1.市内投票所の区割りにつ
いて

2.市職員の出退勤管理につ
いて

3,軽自動車税等税金の納付

について

小渡 良太郎

質 問 の 要 旨

(1)現在の投票所の区割りについて､小学校区

の区割りと異なる地域が散見されるが､投

票所は主に市内各小学校となっているの

になぜ小学校区と異なる区割りで行って

いるのか｡

(1)現在の沖縄市の職員の出退勤管理はどのよ

うな方法で行われているのか｡

(2)他自治体の現状､特に沖縄市と異なる方法

で行われている自治体があれば､その自治

体名と､とられている方法はどのようなも

のか｡

(1)昨今､さまざまな自治体で税のコンビニで

の納付が一般化しつつあるが､沖縄市でこ

のようなシステムを導入する予定はある
のか｡

また､コンビニ納付システム導入のほか

に､納付率を向上させるための市の取り組

みやプラン等があれば､それは何か｡

4･市が管理する情報セキュ (1)個人情報や機密情報の漏洩があちこちで間

リティーについて 題祝され､また､個人情報保護法の施行に

より､情報管理の徹底はあちこちで喫緊か

つ重要な課題となっているが､沖縄市の情
報管理の現状はどのようになっているの

か､現状で想定される問題点は何なのか､

また､その問題解決に向けての今後の取り

組みはどのようなものがあるのか｡
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